



## Jean-Louis BAILLY 79<sup>ème</sup> Président

Année Rotarienne 2021–2022



Président élu	Michel ROSENVAIGUE
Président sortant	Yves LOUBERE
Secrétaire	Alain BELAUBE
Trésorier	Michel ROSENVAIGUE
Protocole	Patrick PELLETIER



## Bulletin n° 15 du 13 janvier 2022

### Première réunion 2022, une remise de chèque, deux intronisations, des vœux et un excellent repas

La soirée a débuté sur la mezzanine de la Brasserie de l'Atrium, par la remise à l'association « Water Family » d'un chèque de 1300 euros, correspondant au résultat du tournoi de golf organisé à Seignosse en novembre 2021. N'ayant pas retenu le nom du responsable de l'association, je l'appellerai « le Commandant COUSTEAU ».

L'objet de cette association a déjà été précisé dans des bulletins précédents.





Après avoir libéré le Commandant Cousteau et ses deux acolytes, le Président Jean-Louis a intronisé Nathalie Begué et Éric Cadot en tant que nouveaux membres de notre club. (En écrire inclusive ça aurait donné « nouv.elle.eau membres » et vous comprendrez pourquoi je m'oppose à ce genre de fantaisie absurde).

Les CV de nos deux amis avaient déjà été communiqués à l'ensemble du club, mais la présentation de Nathalie par Chantal, sa marraine, mérite d'être reprise dans ce compte rendu

Afin de vous présenter Nathalie Bégué, je vous livre pour commencer quelques dates-clés :

Alors là ça démarre mal pour nous car nous avons raté la date essentielle : elle est née le 26/12/1970. Avec quelque retard, nous allons te souhaiter « un bon Anniversaire » !

Native d'Aix en Provence, elle y passe toute sa jeunesse, les étés elle tourne dans le manège du club d'équitation, car à 15ans son père lui offre son 1<sup>er</sup> cheval Fanfan.

En 1986, dans ce club, un certain Michel Bertin lui tourne autour, amicalement. Ce n'est que 2 ans plus tard, qu'il va lui tourner la tête et la faire tourner au bal de leur mariage en 1994. Elle a alors 24 ans, elle est expert-comptable.

En 1997, Charlotte pointe son petit minois. Depuis, elle est devenue entraîneur de chevaux de course.

Puis c'est le départ pour l'île de la Réunion et la création d'une de leurs entreprises d'expertise comptable et de club hippique : il faut bien héberger, pour le moins, les chevaux personnels parmi les 50 chevaux.

Pour saluer le nouveau siècle, la jolie Pauline vient compléter la famille. Elle est auprès de Maman ce soir. Elle deviendra peut-être infirmière ou vétérinaire...

En 2007, Nathalie tombe gravement malade et reste hospitalisée à Paris, pendant 2 ans, ce qui met à mal son couple qui s'achemine vers un divorce en 2010.

En 2012, on lui diagnostique une myopathie mitochondriale, qui affecte, entre autre, les muscles du squelette.

En 2020, elle rentre en Métropole, pour s'éloigner de sa vie passée, pour se rapprocher de sa Maman qui réside désormais à St Sever et pour permettre à Pauline de poursuivre ses études.

Mais qui est Nathalie ?

Tout d'abord, elle voue une admiration sans borne à ses parents :

A sa Maman qui a élevé sans faillir 4 enfants (2 garçons et 2 filles), tous adoptés comme elle, plus 2 cousins.

A son Père, basque, décédé en 2001, chef d'entreprise du bâtiment, président de la fédération du bâtiment à Aix, créateur d'un foyer de jeunes travailleurs, honoré comme chevalier et officier de l'ordre du Mérite et autres décorations, mais il était Lion's....

A propos d'animal, quel serait celui de Nathalie ? Le cheval bien sûr. Elle a participé, petite, au championnat de France de poney, puis elle a concouru en obstacles, elle a tous ses galops. Elle a été lauréate du concours de dressage à la Réunion, bref elle a tout raflé !

Ce pourrait être aussi la tortue, pour sa carapace, car malgré les aléas de sa santé elle s'est toujours relevée, au sens propre comme au figuré, c'est une vraie miraculée : invalide, elle remarche et progresse jour après jour, sans cesser de travailler.

Si c'était un objet, elle serait une pendule : ça tourne, ça tourne dans sa vie ! Et pour l'aider dans sa future fonction de protocole, nous aurons à cœur de soigner notre ponctualité...

Et un sentiment ? Assurément l'amour ! Elle aime les gens, elle aime aimer et elle aime être aimée.....sans doute comme un baume sur la cicatrice de l'abandon initial....

Déjà bien implantée, elle intègre un club de drones à Dax, un autre de modélisme-voiture à Heugas et sa voix de fumeuse en fait une basse dans la chorale des « oiseaux lyres » à Dax.

Rotarienne au club de St Denis Alizés, depuis 2010, elle a été présidente de la commission jeunesse, commission effectif et présidente de club en 2015-2016. Elle est titulaire d'un PHF 1 saphir et nul doute que l'on pourra compter sur elle.

Ainsi donc Nathalie, merci pour ta fougue, pour ta ténacité, ta volonté, ta confiance en toi et ton affection, nous sommes heureux de t'accueillir dans notre club où nous saurons t'entourer. Et foi de Marraine, je ne vais pas te lâcher !



# ROTARY-CLUB DE DAX ET DE LA CÔTE D'ARGENT



Site Web du Club:

<http://www.rotary-dax.com>





Puis chacun a pris place autour de la table qui lui était affectée et le Président nous a présenté ses vœux avant que nous ne trinquions à la coupe de l'amitié, prélude à un excellent repas comme Claude Labescat sait en préparer.

## VŒUX DU PRESIDENT – 13 JANVIER 2022 – ATRIUM

Chers amis rotariennes et rotariens dacquois du club parrain et des Daxy's, chers conjoints,

Les années se suivent, et – malheureusement – se ressemblent sur le plan des restrictions dans nos vies personnelles, professionnelles et associatives.

L'an dernier Yves Loubère plaçait ses vœux sous le signe de l'espoir d'une victoire sur la pandémie et du retour à des conditions de vie et de fonctionnement de la société à nouveau libres. Force est de constater que nous sommes toujours masqués et vivons avec des Pass sanitaires et bientôt vaccinaux. Certes le développement de la vaccination a considérablement réduit pour les vaccinés que nous sommes les risques graves en cas de contraction d'un des variants du virus, qui telles des marées successives continuent à nous affecter. Soyons donc plus que jamais vigilants, attentifs aux gestes barrière, pour nous protéger les uns les autres. En un mot, comme inscrit sur les masques du Rotary acquis – déjà – sous la présidence de Lucien Capdecomme, « Prenez soin de vous ! »

Mais nous vivons, le club vit ! Nous pouvons comme ce soir nous réunir « en vrai » et en visio , grâce aux nouveaux moyens dont nous nous sommes dotés. Et nous allons faire le maximum pour réaliser le plan d'action du club , quitte à ce que certains projets soient un peu décalés et que mon successeur Jean Philippe De Valleuil , dans l'esprit de la roue rotarienne en assure la poursuite .

Je forme donc pour chacun de vous et des vôtres mes vœux de bonne et heureuse année 2022, et tout d'abord des vœux de bonne santé !

Que nous puissions – comme prévu – reprendre notre action jeunesse d'échanges internationaux, symboles de Paix, d'amitié entre les peuples et d'ouverture au



monde pour les jeunes que nous accueillons et envoyons découvrir d'autres cultures.

Que nos actions au service de la formation des apprentis et notamment notre concours des Trophées Culinaires du Rotary de Dax puissent se dérouler normalement

Que notre action environnement après la plantation des rosiers se poursuive harmonieusement avec l'implantation de ruches sur notre territoire en partenariat avec les apiculteurs et l'acquisition d'une ruche pédagogique pour l'information des jeunes scolaires de Dax

Que suivant le mot d'ordre de notre président international Shekhar Mekta , nous continuions à « Servir pour changer des vies » et en appliquant son concept de développement des clubs « Each One Bring One » nous assurions l'avenir – comme nous l'avons fait lors la réception de notre gouverneur et de nouveau ce soir - par un recrutement régulier de nouveaux membres qui viennent enrichir de leurs valeurs de service la vie de notre club , dans la belle convivialité qui nous réunit .

Que cette année soit celle de l'union de nos forces, en réunissant sous la même bannière nos clubs doyen et Daxys

Vive le Rotary, bonne année à tous





## Calendrier des semaines à venir

**Jeudi 27 janvier** : réunion statutaire au siège.

**Jeudi 3 février** : réunion apéritif chez Patrick Haye

**Jeudi 10 février** : réunion statutaire au siège. Interventions de Jean Paul, ancien Gouverneur, sur l'environnement.

**Jeudi 24 février** : diner statutaire au siège.

**Jeudi 3 mars** : réunion statutaire chez Jean-Philippe de Valeuil